

Lunes 9 de julio, 21.45 horas
Parque de La Bolera

LA HAKA MAORÍ, REPRESENTACIÓN DEL RITUAL SAGRADO

Dado el éxito del primer Curso el pasado año, vamos a tratar por segunda vez en los Cursos de Verano de El Escorial un tema tan lejano y tan atractivo como las tendencias artísticas más representativas del ritual tradicional de Nueva Zelanda.

Debido al gran desconocimiento general de esta materia en nuestro País, pretendemos acercar, desde una directiva única en Europa con doctorado en las artes tradicionales neozelandesas, a los alumnos de la Facultad, y al resto de los interesados a nivel nacional e internacional, al ritual de guerra más popular que aún persisten en el tiempo tras numerosos centenarios de historia: [la Haka Maorí](#)

Como siempre, nuestra Actividad Extraordinaria implicará un ambiente académico, interactivo y dinámico. Gozaremos de una breve explicación a modo de introducción y realizaremos una demostración profesional y muy interactiva para que participen todos los asistentes, seguida de una demostración en vivo de la famosa Haka Maorí. Un espectáculo que no te puedes perder, una experiencia única, y un placer para los sentidos de los espectadores, los cuales, muchos, acabarán con los pelos de punta.

Participan: **PAU BEYONDSKIN Y GENSEN PALMER**

